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【”見守り・あいさつ“アンケートの声】
見守り・あいさつ運動にご協力いただき、ありがとうございます。
5月は3年生、6月は1年生の保護者の皆様が活動され、お気づきの点をアン
ケートにて回答いただきました。回答内容は、翌月にひとつひとつ、校長
先生、副校長先生、運営委員で共有しています。今回は、寄せられた回答
で最も多かった『送迎の車両』に関して提案をさせていただきます。

【令和６年度 会長よりご挨拶】
この度ご縁があり、「多摩第一小学校PTA」改め「たまいちサポーターの
会」の会長を務めることになりました鈴木です。昨年度の会員アンケート
結果を踏まえ、『子どもたちのため、できる人が、できる範囲で、できる
ことを』を合言葉に運営していけたらと考えております。
皆様のご理解・ご協力のおかげで、混乱もなく、今年度の活動をスタート
できました。何かと至らぬ点もあるかと存じますが、引き続き、どうぞよ
ろしくお願い申し上げます。

会長 鈴木 昌美

小学校周辺の道路は歩道の幅がせまく危険な

ため、「送迎の車両は通学路を避けていただ

きたい」との声が多く上がっております。

この件を校長先生・副校長先生にご相談しま

した。つきましては、やむを得ず送迎する際、

比較的歩行者の少ない裏門側を利用していた

だき、お子さんは遊歩道を通って正門から登

校していただきますようお願いいたします。

（右図）

※朝の車両での送迎は「裏門側ルート」を利用いただき、なるべく通学路
を避けてください（・・・送迎しなくていいように子どもが出発してくれないかなぁ ← 保護者の本音）

7月吉日
たまいちサポーターの会 運営委員会

https://tama1pta.com/



他には、大栗橋スクランブル交差点で歩行者用信号ではなく自転車専用信号で横
断しようとしている子どもがいたので、注意が必要だという声もありました。ぜ
ひ、夏休み中にお子さんと歩いて、通学路の危険箇所を一緒に確認してみてくだ
さい（一番効果的であると、警察の方もおススメしています）。
夏休み中もアンケート回答は可能ですので、何か気が付きましたら、皆様の声を
寄せていただけたらと思います。

【令和6年度の会費について】
4月下旬の総会で承認されたとおり、今年度より会費をコンビニ支払いにす
べく調整を進めてきました。しかし、手続きが予定より非常に遅れており
ます。
会員の皆さんからも『今年の会費はどうなりましたか？』『会費をお支払
いしていない気がするのですが…』との声をいただき、不安にさせてしま
ったり、ご心配をおかけしてしまったりと、大変申し訳ございません。

9月中には会費徴収の連絡をさせていただきます。

金額は一家庭当たり手数料込みで1,000円です。
詳細は、会費徴収のお願いとして連絡いたします。
しばらくお待ちください。

【令和６年度 運営委員会について】
今年度の「たまいちサポーターの会」、以下の体制で、スクサポの皆様と
一緒に子どもたちの健やかな成長を見守るべく、活動してまいります。よ
ろしくお願いいたします（なお、個人情報となりますので、会長以外の委員名
は伏せさせていただきます。詳細を確認されたい方は個別にお問い合わせくださ
い。）

［運営委員（総務担当）］
会長 鈴木
副会長 2名
会計 1名

［運営委員（担当別）］
Web管理 2名 見守り担当 9名
Web運用 2名 青少協担当 9名
監査 1名 芝生担当 8名
小P連（まち美化のみ） 1名 放課後こども教室担当 9名


